

Por los recortes, el INE realiza más ajustes a proyectos

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

Las instancias administrativas y operativas del Instituto Nacional Electoral (INE) realizan los ajustes y cancelaciones de proyectos a consecuencia de la determinación de la Cámara de Diputados de asignarles menos dinero para el trabajo ordinario del instituto y para la elección judicial.

Por ejemplo, se pospuso la realización de una encuesta nacional de cultura cívica, y en ese análisis se determinó que el costo de la misma sería de 89 millones, dividido entre el INE y el Inegi, pero por la austeridad de recursos es necesario buscar alternativas para realizarlo, posiblemente, con alguna consultora privada.

En sesión de la Junta General Ejecutiva —luego de aprobar la modernización de los modelos de gestión y adecuaciones al control interno administrativo— fueron cancelados distintos proyectos de esta misma área, como el modelo específico de gestión “por procesos”, y la alineación de cédulas de puesto y manuales de organización.

Congelan planes de infraestructura inmobiliaria

Adicionalmente se cancelaron los planes de infraestructura inmobiliaria 2025 y sólo se continuarán los programas del plan bianual, alimentado por un fideicomiso.

Además se canceló el arrendamiento de todas las plantas eléctricas de emergencia que se utilizarían en las elecciones locales (Durango y Veracruz), por lo que ante el surgimiento de una eventualidad se usarían las previstas para la contienda judicial.

La dirección de administración expuso que los recursos se han enfocado en la organización de la elección judicial, lo cual “ha tenido impacto en el desarrollo de los trabajos previstos” en la mejora de los procesos internos.

Otra propuesta cancelada fue otorgar servicio de primeros auxilios para las juntas locales y distritales en las entidades con proceso local, para compensar la situación se echará mano de los servicios médicos generales.